

quarter – 3/21 Infobrief für Eltern der Oberschule Naunhof

Unterricht während der vierten Coronawelle	Aussetzung der Präsenzpflicht	29.11.21	Potentialanalyse Klasse 8 Fototermin	Verbesserung der Ausstattung
--	-------------------------------	----------	--------------------------------------	------------------------------

25.11.2021

Liebe Eltern,

einen Monat vor Weihnachten gestaltet sich die Infektionslage an unserer Schule sehr dynamisch. Trotzdem versuchen wir, soviel Schulalltag wie möglich zu gestalten. Täglich erreichen uns Coronameldungen von Eltern, Geschwisterkindern, Lehrkräften, deren Kinder oder Schülerinnen und Schüler unserer Oberschule. Bei jeder Testung an der Schule werden mittlerweile ein bis zwei positive Schnelltests sichtbar.

Eltern haben die Möglichkeit, ihr Kind über die Schulleitung vom Präsenzunterricht abzumelden.

Am 29.11.21 findet regulär Unterricht statt. Der für diesen Tag geplante Grundschultag entfällt.

Am 29.11.21 findet planmäßig der Elternsprechtag statt. Der Elternsprechtag wird nach 3-G-Regelung durchgeführt. Telefonische Termine oder Videoformate können in Absprache mit dem jeweiligen Lehrer ebenso durchgeführt werden.

Zurzeit findet für die Klassenstufe 8 die Potentialanalyse statt. Das ist die Voraussetzung für das Praktikum in Borsdorf an der Bildungs- und Technologiezentrum der Handwerkskammer

Vom 09.05. bis 20.05.2022. Wir hoffen sehr, dass dieses Praktikum durchgeführt werden kann.

Die Fototermine stehen auch nächste Woche. Vom 29.11. bis 1.12. kommt der Fotograf für Klassenfotos, Bewerbungsfotos und Fotos für den Schülerschein. Sie können die Fotomappe käuflich erwerben. Der Schülerschein bleibt kostenlos.

Drei Klassenzimmer sind neu bestuhlt worden. Wir sind damit mit der Erneuerung fast durch. Leider müssten die Zimmer dringend renoviert werden! Wir sind in Verhandlungen mit dem Träger.

In zehn Unterrichtsräumen wurden digitale Tafeln installiert. Fast alle übrigen Zimmer haben einen Beamer. Somit kann interaktiv gearbeitet werden bzw. Lehrvideos in den Unterricht optimal eingebaut werden.

Als Schlusswort möchte ich meinen Dank aussprechen. Ich erlebe viel Verständnis für die schwierige Schulsituation in dieser Phase der Pandemie bei Ihnen, sehr geehrte Eltern. Sie können auch auf Ihre Kinder stolz sein. Diese unterstützen mit ihrem Verhalten, dass eine gute Lernatmosphäre herrscht.

An dieser Stelle danke ich auch allen Lehrkräften für ihr ausgesprochenes Engagement in dieser schwierigen Zeit.

Bleibt abzuwarten, wie sich die Situation weiterentwickelt.

Bitte achten Sie auf kurzfristige Änderungen!

Mit freundlichen Grüßen



Friedemann Rüger
Schulleiter